



CDU-Fraktion Volkmarsen, Grüner Weg 6, 34471 Volkmarsen

**Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Burkhard Scheele  
Über den Gärten 5  
34471 Volkmarsen**

14. November 2024

## **Änderungsantrag zum Haushalt 2025 bezüglich der Ausrichtung eines Glasfaserfestes**

**Sehr geehrter Herr Scheele,**

die CDU-Fraktion stellt zur Haushaltsberatung 2025 folgenden Änderungsantrag:

***Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt den Baufortschritt beim Glasfasernetzausbau in der Kernstadt und den fünf Stadtteilen und dankt allen, die an der Projektumsetzung in der Gesamtkommune mitgewirkt haben. Um die Bedeutung dieses herausragenden Infrastrukturprojektes zu würdigen und den Dank an die Beteiligten zum Ausdruck zu bringen, soll es vor Beendigung der Baumaßnahmen ein Glasfaserfest geben.***

**Hierfür werden folgende Beschlüsse gefasst:**

- 1. Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, im Produkt 15.571.00 „Wirtschaftsförderung, demographische Entwicklung, IKZ“ den Ansatz für „Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen“ (Zeile 13) in 2025 um 5.000,- Euro zu erhöhen, um in Höhe dieses Betrages Mittel für ein Glasfaserfest bereitzustellen.***
- 2. Der Magistrat wird beauftragt, das Glasfaserfest mit Hilfe der Verwaltung und möglichst in Zusammenarbeit mit der Firma Goetel zu organisieren und dabei insbesondere die vor Ort tätigen Bauarbeiter im Blick zu haben.***

Deckungsvorschlag:

Die Deckung erfolgt durch zum 31.12.2024 vorhandene ungebundene Liquiditätsmittel.

Begründung:

Der Glasfasernetzausbau ist für Volkmarsen eines der wichtigsten Projekte der letzten Jahrzehnte. Grundlage hierfür war die Bereitschaft von mehr als 40 Prozent der Haushalte, einen entsprechenden Vorvertrag abzuschließen. Entscheidend für die bislang reibungslose Umsetzung der Baumaßnahmen war wiederum die enge Begleitung seitens der Stadtverwaltung und insbesondere der unermüdliche Einsatz der vor Ort tätigen Bauarbeiter. Das Glasfaserfest bietet aber nicht nur eine gute Gelegenheit zum Dank, sondern schafft auch die Möglichkeit, im größeren Rahmen die Zukunftsfähigkeit der Kommune zu feiern.

**Die weitere Begründung erfolgt mündlich**

Mit herzlichem Gruß

Fraktionsvorsitzender